
 

Come Zona Pleiadi siamo felici di presentare la 

candidatura di Stefano al ruolo di Incaricato 

Regionale alla Formazione Capi. Lo sosteniamo 

perché pensiamo che questa sua chiamata al 

servizio rappresenti la sintesi ideale della “persona 

giusta”, “al momento giusto”, “nel posto giusto”. 

Il suo percorso ve lo racconta lui stesso nella sua 

presentazione: tantissime esperienze in 

Associazione, a livello di Zona e Regione, 

soprattutto nell’ambito della Formazione, e in più 

di una Branca. Stefano è davvero un Capo che si è 

sempre dato da fare, si è interessato alle 

dinamiche e problematiche associative fin dai 

primi anni come capo, e si è preparato tanto ogni 

volta che è stato chiamato a ricoprire qualche 

nuovo incarico. E continua ad interessarsi, a 

formarsi, a cercare il confronto con gli altri Capi, 

ad esercitare il suo pensiero critico in chiave 

costruttiva, a beneficio dell’Associazione e dei 

suoi ragazzi. 
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STEFANO GRIGUOLO 

CANDIDATO INCARICATO FORMAZIONE CAPI 

Ci sembra importante che la responsabilità della Fo.Ca. regionale sia affidata a una persona competente 

e pragmatica come Stefano; ancora di più in questo delicato momento associativo, che porta con sé le 

tante sfide legate alle nuove esigenze formative e al futuro modello formativo ancora tutto da discutere, 

comprendere e poi implementare in modo intelligente ed efficace. 

La candidatura di Stefano è per noi anche un modo di richiamare l’attenzione di tutta la Regione 

sull’importanza e la ricchezza della pluralità: ci piace pensare ad un Comitato Regionale che rappresenti 

più Zone, un Comitato sempre aperto al dialogo e alla collaborazione con esse, che possa abbracciare e 

farsi portavoce di tutti i territori, e sappia mettersi in ascolto di tutti i Capi della Regione 

Stefano… è pronto a servire. 

 



 

 
Ciao a tutti, sono Stefano Griguolo, ho 34 anni e sono 

nato a Roma, dove sono cresciuto e dove lavoro da 

dieci anni come Social Media Manager presso la 

Federazione Italiana Badminton (in poche parole 

faccio i post su Facebook e le storie su Instagram per 

lo sport di Lady Cocca, Olimpico dal 1992) e da quasi 

tre anni sono fidanzato con Alice. 

 

Nel 1996 ho iniziato il mio percorso da Lupetto (ma 

si trovano mie foto con in testa un cappellino verde 

sin dal 1989... colpa dei miei genitori), poi 

esploratore e infine rover nel gruppo Scout Roma 30, 

dove ho preso la partenza e sono entrato in Comunità 

Capi nel 2008. Da allora ho ricoperto in diversi 

periodi il ruolo di Capa Branco, Capo Reparto, 

Maestro dei Novizi, Capo Clan e Capo Gruppo. Da due 

anni, inoltre, nella Zona Pleiadi ricopro il ruolo di 

Incaricato alla Formazione Capi all’interno del 

Comitato di Zona, dove sono tornato dopo essere 

stato IABZ di tutte e tre le branche nella mia prima 

esperienza come membro di comitato. 

 

 

 

 

 

 

 

Il primo amore non si scorda mai, per questo dal 

2015 al 2019 sono stato in Pattuglia Regionale L/C, 

dove ho collaborato nella realizzazione dell’Evento 

Regionale per CDA del 2015 e prestato servizio come 

Referente Regionale delle Piccole Orme e delle 

nascenti Piccole Tracce. Dal 2013 ho iniziato anche 

il percorso come formatore di CFM in Branca L/C per 

la Regione Lazio, dove dall’anno scorso sono Capo 

Campo. 

Dal 2013 ho iniziato anche il percorso come 

formatore di CFM in Branca L/C per la Regione Lazio, 

dove dall’anno scorso sono Capo Campo. 

 

 

 

 

Ho scelto, con il sostegno della mia Co.Ca. e del Consiglio di Zona Pleiadi, di candidarmi per il ruolo di 

Incaricato alla Formazione Capi per rimboccarmi le maniche della camicia e dare un contributo 

nell’affrontare le grandi novità che il nuovo modello formativo certamente porterà all’interno 

dell’Associazione. 

A prescindere dalle conclusioni del prossimo Consiglio Generale, alla regione sin dal giorno successivo 

spetterà il compito di mantenere la proposta formativa unitaria per i Capi e sostenibile per le Zone. Nei 

prossimi anni, così come fu fatto con la Riforma Leonardo sei anni fa per i Consiglieri Generali eletti in Zona, 

andranno messe in pratica delle piccole innovazioni per garantire un confronto aperto e continuo con le 

Zone, che non possono essere lasciate sole in questo importante passaggio associativo, e per aiutare i capi 

ad orientarsi al meglio quando si interfacceranno con il nuovo modello formativo. 

Per questi motivi sono pronto a mettermi al servizio della regione. Buona Caccia e Buona Strada! 

 

 


